

Demonstration für die Agrarwende

Aufruf des BUND Göttingen

Die „Wir haben es satt“-Demo bildet am Samstag, den 20.01.2024, auch in diesem Jahr wieder den Auftakt der jährlichen Agrarmesse, der „Grünen Woche“ in Berlin. Dort haben Landwirt*innen und Verbraucher*innen das Wort, um ihren Fragen und Forderungen Nachdruck zu verleihen. Der Bund für Umwelt- und Naturschutz Deutschland (BUND) ruft dazu auf, möglichst zahlreich an dieser Demonstration für eine sozial gerechte und umweltverträgliche Agrarwende teilzunehmen. Bei der BUND Geschäftsstelle Göttingen und im „Roten Buchladen“ gibt es Fahrkarten für den Bus von Göttingen nach Berlin und zurück.

Derzeit ist die Landwirtschaft ein herausragendes Thema in den Medien. Sie nach dem „Gießkannenprinzip“ zu fördern hat bereits viele Fehlentwicklungen begünstigt. Deshalb muss eine Agrarwende noch deutlicher mit der Leitlinie „fördern und fordern“ verknüpft werden. Wie sonst soll neben dem Artensterben auch das Höfesterben gestoppt werden? Wie sonst soll der Tierschutz verbessert werden? Und wie sonst soll das CO₂-Schwergewicht Landwirtschaft zu mehr Klimaschutz gewendet werden?

Fahren Sie mit zur Demonstration für eine gentechnikfreie, bäuerliche und umweltverträgliche Agrarwende!

Kontakt für Rückfragen

Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland – BUND Kreisgruppe Göttingen
Geiststraße 2 | 37073 Göttingen | Telefon: 0551 56156 (Mo.-Fr. 10-12 Uhr)

mail@bund-goettingen.de

www.bund-goettingen.de | www.facebook.com/bund.goettingen/ | https://www.instagram.com/bund_goettingen/